

Joaquín Sabina en cuidados intensivos con hematoma intracraneal tras caer de un escenario



Madrid, 13 feb (RHC) El cantante español Joaquín Sabina, de 71 años, se encuentra ingresado en la Unidad de Cuidados Intensivos con un hematoma intracraneal provocado por un golpe en la cabeza, según ha adelantado el diario ABC. El traumatismo se produjo cuando el artista cayó este miércoles desde el escenario del Wizink Center, en Madrid, cuando se encontraba dando un concierto con Joan Manuel Serrat.

Por el momento, los médicos han decidido no operar al considerar a Sabina como un enfermo de alto riesgo, aunque podrían cambiar de opinión en función de su evolución.

El accidente se produjo cuando hacía poco más de media hora que ambos artistas habían comenzado el concierto. Después de una actuación de Serrat, Sabina salió al escenario caminando y hablando al mismo tiempo y, en un momento dado, se precipitó al foso que separa el público del escenario, de unos

dos metros de profundidad.

Más información, en breve.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/214322-joaquin-sabina-en-cuidados-intensivos-con-hematoma-intracraneal-tras-caer-de-un-escenario>



Radio Habana Cuba